

Ngounié/Mouila/48e anniversaire du PDG en différé

Mobilisation pour la victoire d'Ali Bongo Ondimba en août prochain

FN
Mouila/Gabon

VIGILANCE, unité et loyauté. Ainsi peut-on résumer les messages délivrés par les hiérarques du Parti démocratique gabonais (PDG) de la Ngounié, à l'occasion de la célébration en différé du 48e anniversaire de leur formation politique à Mouila. Un triptyque sur lequel ont, en effet, insisté le haut-représentant personnel du président du parti, Yves-Fernand Manfoumbi, les membres du bureau politique, Martial-Rufin Moussavou et Léon Nzouba, le membre du Comité permanent Guy-Bertrand Mapangou et le secrétaire provincial Fidèle Pango. Lesquels s'exprimaient à la suite des motions de soutien lues par Pascaline Mamboundou (secrétaire communale), Christian Ondo (UJPDG) et Solange Itsitsa (UFPDG). Les échéances électorales qui pointent à l'horizon, ont été le principal centre d'intérêt de cette commémoration, qui a commencé par une imposante marche du Centre d'instruction militaire jusqu'à la place de l'indépendance. En ligne de mire donc, la Présidentielle d'août prochain, pour laquelle le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, président du PDG, a été investi par son parti lors du congrès du 12 mars dernier. Les Pédégistes de la Ngounié, particulièrement ceux de Mouila, ne veulent pas



Photo : FN

Une vue des hiérarques du PDG de la Ngounié.



Photo : FN

la prestation des groupes culturels du parti.



Photo : FN

La commémoration en différé du 12 mars 2016 a débuté par une marche.



Photo : FN

Un groupe en pleine exhibition.

céder au pessimisme. Pour autant, ils mesurent bien les défis qui les attendent, notamment ce scrutin d'août prochain qui commande qu'ils soient d'ores et déjà en ordre de bataille. A les entendre, à partir du moment où le parti a investi un candidat pour ce rendez-vous, la mobilisation et la prudence s'imposent face aux "rossignols", du moins ceux qu'ils considèrent comme des "retraités" du PDG, pour avoir choisi de quitter et de com-

battre la maisonnée qui les a fait rois. « Le distingué camarade président que nous avons investi lors du dernier congrès est notre champion pour l'élection présidentielle d'août 2016. Nous devons donc, ici à Mouila, au sortir de ces festivités, nous mettre en ordre de bataille pour obtenir une victoire éclatante de notre champion », a indiqué Martial-Rufin Moussavou. Avant d'ajouter : « Mobilisons-nous pour partager avec lu-

cidité les remarquables résultats obtenus dans la gestion et le développement du pays par le distingué camarade président. De plus, après nos motions de soutien, la seule bataille qui vaille est celle de l'occupation du terrain. Investissons tous les secteurs pour apporter aux Molvinois de tous bords, le message de vérité et de réalisme du président Ali Bongo Ondimba. » **ULTIMES REMPARTS.** Non sans faire un bref bilan du premier septennat

finissant d'Ali Bongo Ondimba, dont les actions profitent à l'ensemble des Gabonais, plus particulièrement aux populations de la Ngounié. Allusion faite, entre autres, aux voies de communication déjà réalisées (Fougamou-Mouila et Ndendé-Lébamba) et celles en cours d'achèvement (Mouila-Ndendé et celle partant de Ndendé en direction de Tchibanga). Revenant sur le contexte politique actuel, marqué par des démissions (enre-

gistrées aussi dans la Ngounié) de nombreux hiérarques du PDG, l'autre membre du bureau politique, Pr Léon Nzouba, a relevé que la célébration en différé de la fête du parti et la mobilisation qui en a découlé sont la traduction de la loyauté des militants de Mouila envers Ali Bongo Ondimba. D'où l'engagement réaffirmé de demeurer « les ultimes remparts où viendront échouer toutes les tentatives de déstabilisation contre le programme pour l'égalité des chances » du président de la République. Programme qui accorde une place de choix à la jeunesse et à la femme gabonaise. Tout en soutenant ces propos, le membre du comité permanent du bureau politique, Guy Bertrand Mapangou, a insisté sur la vitalité du parti, au regard du potentiel humain et de la place qu'il occupe dans la vie de la nation, indiquant que « le PDG demeure un parti fort et un danger pour ceux qui nous quittent. N'ayons pas peur, car nous avons l'habitude des grandes batailles ». Pour sa part, le haut représentant personnel du "distingué camarade président", Yves Fernand Manfoumbi, a exhorté l'ensemble des militants à la vigilance absolue : « Attention aux vendeurs d'illusions. Ne vous laissez pas tromper. La Ngounié dit oui au distingué camarade président, qu'elle a choisi d'accompagner dans ce challenge », a-t-il rassuré.

Woleu-Ntem/Mitziac/12 mars en différé

La Présidentielle en ligne de mire

LBON
Mitziac/Gabon

LA fédération "B" englobant la commune de Mitziac et le canton Doum a célébré dernièrement le 48e anniversaire de la création du Parti démocratique gabonais (PDG). Ces festivités, qui se sont déroulées dans la ville de Mitziac, ont vu la participation active de plusieurs cadres du PDG de cette circonscription, notamment l'ancien ministre Louis-Philippe Nkoghe-Mvé (membre du Conseil national), les membres du bureau politique Jean Léonard Nguema Ondo (député) et Joseph Nsi Mba (sénateur) ainsi que la secrétaire fédérale Simone Mboughe. Plusieurs interventions ont marqué cette célébration, notamment celles des jeunes, du représentant de l'UFPDG, de la secrétaire fédérale et du membre du bureau politique Joseph Nsi Mba. Ce dernier a



Photo : LBON

Le membre du bureau politique Joseph Nsi Mba lors de son allocution.



Photo : LBON

Les hiérarques locaux du parti ouvrant la marche...

d'abord salué le caractère fastueux de ces moments de joie et de bonheur, à l'occasion desquels la hiérarchie communie avec la base dans la ferveur. Il s'agit aussi de magnifier un trait caractéristique des militants de l'Okano : la loyauté aux valeurs et idéaux qui fondent leur formation politique. L'orateur a saisi cette opportunité pour féliciter les militants pour leur présence massive à cette commémoration, qui intervient à quelques mois de l'élection présidentielle. Preuve, a-t-il espéré, de leur adhé-



Photo : LBON

... suivis des militants.

sion et leur attachement au Distingué Camarade président du PDG, Ali Bongo Ondimba, candidat à sa propre succession lors de

cette échéance. Pour le membre du bureau politique, cet attachement à la vision politique d'Ali Bongo Ondimba a une si-

gnification, qui se résume au bilan élogieux de son action en sept ans de magistrature. Il a cité la réalisation du réseau routier Mitziac-Ndjolé (hier impraticable, aujourd'hui du billard) ; la CNAMGS dont plus de 4000 personnes sont bénéficiaires à Mitziac ; la reprise des travaux du barrage hydro-électrique de FE 2 ; l'électrification du canton Okala ; la prise en charge des veuves, veufs, orphelins et personnes en difficulté par le Fonds national d'aide sociale (FNAS) et le ministère des Affaires sociales ; la révolution agri-

cole que va apporter le projet Graine... Pour la poursuite de la réalisation de plusieurs autres engagements présidentiels en faveur de l'Okano, le membre du bureau politique a invité l'ensemble des militants à apporter leur soutien et leurs suffrages à leur champion, Ali Bongo Ondimba, lors de la Présidentielle à venir. Le secrétaire fédérale, Simone Mboughe n'a pas, à son tour, dit autre chose lorsqu'elle a demandé à tous les militants et sympathisants du PDG de s'investir résolument pour la réélection d'Ali Bongo Ondimba, seul candidat capable de continuer l'œuvre titanique de transformation du pays, qu'il a déjà amorcée. Ces discours ont été suivis par une imposante marche dans les rues du chef-lieu de l'Okano (Mitziac) et par des réjouissances dans les différentes sites retenus par les organisateurs.